

TENNIS DE TABLE / PRO B (6E JOURNÉE)

Fouras rapporte un point de Bruille

L'équipe de la presqu'île n'a pas pu faire mieux dans le Nord. Néanmoins, après un début de championnat en demi-teinte, elle commence à trouver son rythme

Les Fourasins savaient que ce serait une rencontre difficile, mardi 21 novembre, à Bruille. Toutefois, en l'absence du leader adverse, le Singapourien Izaak Quek Yong (n°17 national), les Maritimes pouvaient espérer ramener deux points voire la victoire de ce déplacement en terre nordiste. Leur leader à eux, Andréa Landrieu, de retour de blessure et qui faisait sa rentrée sous les couleurs fourasines, n'a malheureusement pas tenu la distance.

Lors de la première partie, Marcos Madrid (n°91), opposé au Taïwanais An Chen Chien (n°46), prend la première

manche avant de s'incliner dans les 3 autres (1-0).

Andréa Landrieu, n°41, était alors opposé au champion du monde cadets, Flavien Coton (n°106). Landrieu mènera 10-7 dans la première manche avant de s'incliner 17-15. Une manche lourde de conséquences pour la suite de la partie et... de la rencontre. Il gagne la seconde 11-6 mais, manquant de rythme, perd les deux suivantes, 11-8 et 11-7 (2-0).

« Rassuré »

Lors de la troisième rencontre, Paul Gauzy (n°102) s'impose lui logiquement 3-0 face

à Adrien Coton (n°243) (2-1) Dans la quatrième rencontre, Andréa Landrieu prend un bon départ face à An Chen Chien. Il gagne les deux premières manches... puis perd les trois suivantes. Fouras perd la rencontre 3-1.

Un manque de régularité facilement explicable par ce retour sur le devant de la scène sportive, toujours délicat à négocier. Si cette rencontre laisse, sans doute, des regrets à Landrieu, le coach Loïc Bobillier livre pour sa part une analyse positive de ce déplacement : « Je suis satisfait du point rapporté. La prestation d'Andréa m'a rassuré sur



Photo Alain Le Toquin

Paul Gauzy a remporté son match 3-0.

son niveau. Après quatre mois d'arrêt, il s'est montré compétitif, même s'il s'est avéré trop juste pour conclure. Je suis optimiste et je pense qu'il retrouvera son niveau pour les deux prochaines rencontres à domicile. » Lors de la sep-

tième journée, les joueurs de la presqu'île recevront Ville-neuve-sur-Lot, mardi 28 novembre, pour le derby néo-aquitain de cette Pro B et un retour très attendu par le public dans la salle fourasine.

Jean-Luc Richard

Sud-Ouest du 23 novembre 2023